

Septiembre 5 de 1951, Santiago de Chile.

Sedorita:

Zo16

Gabriela Mistral

Consulado de Chile en Nápoles.

Querida Gabriela:

Con enorme emoción te describo, querida Gabriela, estas líneas, un poco temerosa de mi recepción. Me he decidido hacerlo luego de haber leído la carta que Ud. envió a nuestra organización, el Comité Nacional Femenino de Unidad, en la que Ud. tan humildemente ha planteado uno de los problemas que más gravemente afectan a nuestra población.

"Tribuna Femenina", la revista de nuestra organización ha reproducido la carta suya en respuesta a la que le enviaron nosotros, y las mujeres chilenas la han leído. He visto en las poblaciones a modestas mujeres leer su carta, con rostro amable, y he sentido como ellas la mencionan. Para estas modestas hermanas su nombre ha dejado de ser algo lejano y distante, para tomársela en esta lucha común por el bienestar de nuestro pueblo; también ellas saben que Gabriela Mistral no es solamente aquella poeta de prestigio mundial, también es una militante de la causa social incorporada al movimiento de las mujeres que actúa vibrando por ese pavoroso drama que se vive en nuestro país.

En el próximo número de nuestra revista que aparecerá en los primeros días de Octubre, aparecerá un reportaje a una de las poblaciones más modestas que hay en Santiago, la población Aranbarri, en las cercanías de Mapocho, encerrada en la comuna más aristocrática de la capital, Las Condes. En ella podrá apreciar Ud. como es de urgente iniciar lo más pronto una campaña nacional por mejores viviendas.

Querida Gabriela, como directora de Tribuna Femenina, quisiera pedirte algo más, nuestra revista es muy reciente, lleno de defectos, como Ud. podrá apreciarla, pero que tiene el enorme valor de llevar los problemas de nuestras mujeres, los problemas que van más allá del modelito para la próxima temporada, del peinado de moda, de las joyas que lucía fulana o de las pieles que llevaba cutana en el cocktail; porque desgraciadamente hasta ahora no ha habido en nuestro país una revista que represente a la auténtica mujer, a la madre que vive en el conventillo, la obrera que trabaja en la industria con un exiguo salario, sin mayores protecciones, de esa mujer nadie se preocupa, no tiene la suficiente "calidad" para hablarle de ella. Nuestra pretensión es muy grande, pero estamos convencidas que poco a poco hermanas de Tribuna Femenina en el órgano de publicidad capaz de captar los problemas de nuestras mujeres; y nuestra petición es ésta, que Ud. les y vea nuestra revista y nos cuente como le parece, que otros asuntos debieramos plantear, como le parece que tenemos que presentar los problemas, etc. Si Ud. nos escribiera sobre esto o lo que Ud. entienda, no puede imaginarse cuánto se lo agradeceríamos.

Recibe, admirable amiga, el abrazo de este chileno y el afecto de todas las mujeres chilenas.

Aloia Rodríguez
Aloia Rodríguez B.

P-D.

La revista se la envío aparte.

La dirección de nuestra organización el Comité Nacional Femenino de Unidad c. Rosas, 1353, Santiago, República de Chile.

Mi dirección es Rengo 690, Santiago, República de Chile.

**[Carta] 1951 sept. 5, Santiago, Chile [a] Gabriela Mistral,
Nápoles [manuscrito] Gloria Rodríguez B.**

Libros y documentos

AUTORÍA

Rodríguez B., Gloria

FORMATO

Manuscrito

DATOS DE PUBLICACIÓN

[Carta] 1951 sept. 5, Santiago, Chile [a] Gabriela Mistral, Nápoles [manuscrito] Gloria Rodríguez B. 1 h. ; 33 cm.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)